

Der Expertentipp



Im Sommer gutaussehen

Linergistin Anja Joos erklärt, wie Frauen und auch Männer den Sommer mit Permanent-Make-up genießen können.

ermanent Make-up gibt es bereits seit dem Jahr 1985. Die kosmetischen Dienstleistung des Permanent Make-up hat in den vergangenen Jahren immer mehr an Beliebtheit gewonnen. Ein Gespräch mit der Inhaberin des Permanent Make-up Studios Anja Joos in Bad Dürrheim zeigt auf, dass vor allem im Sommer die Vorteile für den Kunden klar auf der Hand liegen: das Makeup kann bei Hitz nicht mehr verwischen, auch ein Bad im Meer lässt einen entspannt aufatmen, denn die Permanent Make-up Zeichnung liegt in den oberen Hautschichten - ständiges Nachschminken entfällt.

Individuell gestalten

Nadeln, Farben, Geräte und Techniken - ihre Auswahl bestimmt, welche Ergebnisse mit einem Permanent Make-up erzielt werden. Gewusst wie, kann die Linergistin individuell auf die unterschiedlichen Hautbedürfnisse des Kunden eingehen - so dass der Kunde sich auch im Sommer von seiner Schokoladenseite zeigt. Im Vorfeld steht bei Anja Joos immer ein Beratungstermin, in dem der Ab-

lauf der Behandlung erläutert wird. Im Anschluss daran, wird ein Behandlungstermin vereinbart. Ein Permanent Make-up verleiht

mehrere Jahre natürliche Schönheit - ohne verwischen, schonend, hautfreundlich und dermatologisch getestet. Permanent geschminkt kann der Sommer. Anja Joos kombiniert in ihrem Bad Dürrheimer Studio langjährige Erfahrung und Praxis.

Zur Person

Anja Joos begann 2002 ihre Ausbildung in München. Im Jahe 2003 absolvierte sie eine zweite Fachausbildung in Karlsruhe zur Permanent Make-up-Linergistin. Anja Joos hat sich vor zehn Jahren auf Permanent Make-up spezialisiert und betreibt ihr Studio hauptberuflich. Kontakt: Anja Joos; Lerchenstraße 36 in Bad Dürrheim; Telefon: 0 77 26/97 79 76, E-Mail: perma@anjajoos.de, www.anjajoos.de

